



Schweizer Kreuz: Vier Schiffe und einem Flugboot gelingt in der Mitte des Sees das Manöver.

Gelungener Brückenschlag

Wenn das nichts ist: Gestern ist von Friedrichshafen nach Romanshorn die längste Schiffsbrücke der Welt geschlagen worden. Über 2000 Boote und unsere Fotografen waren dabei.



Festlich: Groß und klein sind an Bord.



Flagge zeigen: Österreich ist dabei.



Wo ist denn die Schiffsbrücke? Am Ufer müssen einige ganz genau hinschauen.



Muskelkraft: Manche geben alles für die Seebrücke.



Gespannt auf den Start: ein Zaungast.



Keine Feier ohne Do 24: Iren Dorniers Flugboot ist das Zentrum der Schiffsbrücke.



Ohne Helfer geht nichts: DLRGler aus Ravensburg.



Ganz oben: Luftbild vom Schiff aus.



Sonnige Geste: Enkelkinder der „Schweizer Kinder“ beschenken Gasteltern von damals.